

# Proposal Inovasi Sekolah

SMPN 23 Bandar Lampung

**a. Nama Inovasi:**

Gerakan hidup Bersih, Sehat dan Gembira (Gerup Beta)

**b. Tahapan Inovasi:**

Penerapan

**c. Tahun**

2021 sampai dengan Sekarang

**d. Insiator**

Kepala OPD/Sekolah

**e. Jenis Inovasi**

Inovasi Pelayanan Publik

**f. Inovasi Tematik**

Covid 19

**g. Waktu Uji Coba Inovasi**

Dari Tahun 2021

**h. Waktu Inovasi daerah di tetapkan**

2021 sampai dengan saat ini.

**i. Rancangan bangun inovasi dan pokok perubahan yang akan dilakukan**

Pendidikan adalah tempat bersemayamnya benih benih kebudayaan dalam masyarakat. Ki Hadjar Dewantara memiliki keyakinan bahwa untuk menciptakan manusia Indonesia yang

SMP NEGERI 23  
BANDAR LAMPUNG

beradap maka Pendidikan menjadi salah satu kunci utama untuk mencapainya. Pendidikan dapat menjadi ruang berlatih dan bertumbuhnya nilai nilai kemanusiaan yang dapat diteruskan atau diwariskan. Dari Filosofi Ki Hadjar Dewantara yang di uraikan diatas bahwa pendidikan dapat menjadi ruang berlatih dan bertumbuhnya nilai nilai kemanusiaan. maka dari itu dengan asaet yang dimiliki sekolah yaitu Modal Manusia, Modal Fisik dan Modal Finensial serta Filosofi Ki Hadjar Dewantara sekolah tertarik untuk membuat program yang berdampak pada siswa dengan melakukan pembiasaan pola hidup bersih dan sehat pada SMPN 23 Bandar Lampung.

Penerapan Prilaku Hidup Bersih, Sehat dengan hati yang bahagia (tanpa paksaan) sudah seharusnya menjadi kebiasaan sehari hari. meski terkesan sederhana, pada kenyataannya masih banyak orang yang kurang memperhatikan pentingnya Penerapan Prilaku Hidup Bersih dan Sehat, bagi kesehatan diri sendiri, keluarga, dan lingkungan sekitar. terlebih lagi seperti siswa SMP terkadang masih banyak siswa yang kurang memperhatikan hidup bersih dan sehat, seperti buang sampah tidak pada tempatnya, kurang menjaga kebersihan kelas, tidak memotong kuku, lupa mencuci tangan apabila tidak diingatkan. maka dari itu sekolah membuat program Gerakan Hidup Bersih sehat dan gembira yang diberi nama GERUB BETA. yang rutin dilakukan setiap hari oleh warga sekolah kususnya siswa, dari kegiatan masuk kelas, Pembiasaan rutin, ice brikng dan melalui budaya positif di sekolah.

Adapun kegiatan tersebut meliputi:

- Berkoordinasi dengan Kepala Sekolah, Wali Kelas, dan Seluruh Dewan Guru Untuk Bekerjasama dalam Melaksanakan Program Gerakan Hidup Bersih dan Sehat.
- Membuat Kesepakatan kelas tentang budaya hidup bersih bersama siswa dan warga sekolah.
- Murid Mencuci tangan sesuai protokol kesehatan ( Bukan hanya dimasa pandemi tetapi budayakan hidup sehat)
- Murid Mencuci tangan sesuai protokol kesehatan ( Bukan hanya dimasa pandemi tetapi budayakan hidup sehat)
- Telah Dibuatkan Piket Kelas dan Siswa secara rutin dan bahagia membersihkan kelas dan Lingkungan sekolah.
- Murid Disiplin untuk mencuci tangan tanpa di suruh.

- Murid Peduli akan lingkungan dengan memungut sampah yang terlihat mata.
- Murid Memotong kuku secara rutin
- Terjalin Kerjasama antara Wali kelas dan siswa dalam melaksanakan program tersebut dalam membimbing dan mengawasi siswa.
- Ice Breaking di sela sela kegiatan untuk memberi semangat siswa dan rasa bahagia.

#### **j. Tujuan Inovasi**

Adapun Tujuan Penerapan Program yang sekolah buat yaitu dengan kita menjaga kebersihan tubuh dan lingkungan kita akan terhindar dari berbagai virus, bakteri jamur, dan parasit penyebab penyakit inveksi. dan lingkungan bersih dan asri akan lebih nyaman untuk dijadikan tempat berkativitas. selain itu ingin mewujudkan seluruh warga sekolah yang bertanggung jawab dalam upaya perlindungan dan pengelolaan lingkungan yang ada di SMPN 23 Bandar Lampung. Seperti semboyan kebersihan adalah sebagian dari Iman, dan Kebersihan adalah pangkal dari keimanan kita, jika kita menjaga kebersihan maka kita akan sehat dan nyaman dalam melakukan aktifitas apapun. selain itu juga tujuan program ini yaitu agar siswa memiliki karakter yang bertanggung jawab, disiplin, peduli lingkungan bersih dan mampu berkerjasama dengan orang lain sesuai dengan profil pelajar Pancasila.

#### **k. Manfaat yang diperoleh**

Penerapan Gerakan Hidup Bersih, Sehat, dalam suasa yang Bahagia dapat memberikan berbagai mamfaat yaitu kebersihan diri dan lingkungan, terjalin kerjasama dengan seluruh warga sekolah, menumbuhkan karakter disiplin, peduli lingkungan bersih, gotong royong, dan kerjasama, sehingga belajar di sekolah menjadi lebih semangat karena lingkungan yang bersih serta lebih konsentrasi karena badan yang sehat.